



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



21-jähriger mit Quad tödlich verunglückt

Am Samstag gegen 21:40 Uhr lenkte ein 21-jähriger Mann aus dem Bezirk Völkermarkt sein Quad von seinem landwirtschaftlichen Anwesen im Bezirk Völkermarkt in Richtung seines am Drau-Ufer gelegenen Fischerplatzes.

Auf der Wegstrecke kam der Mann mit seinem Quad an einer Übergangsstelle von einer asphaltierten Straße zu einer Schotterstraße aus bisher unbekannter Ursache zu Sturz. Im Zuge dieses Sturzes dürfte es zu einem Fahrzeugüberschlag gekommen sein, wobei der 21-Jährige tödliche Verletzungen erlitt.

Das Quad ist nach mehreren Metern neben der Schotterstraße an einer Böschung zum Stillstand gekommen. Gegen 01:55 Uhr bemerkte der 16-jährige Cousin des Verunfallten, welcher sich zuvor gemeinsam mit ihm am Fischerplatz befand, sich jedoch in der Zwischenzeit in einem Zelt schlafen legte, dass dieser noch nicht zum Fischerplatz zurückgekehrt sei. Im Zuge einer Nachschau mit weiteren Verwandten konnte der 21-Jährige kurz darauf an der Unfallstelle gefunden werden. Trotz sofort eingeleiteter Reanimation durch die Angehörigen und der Sanitäter der verständigten Rettung, verstarb der 21-Jährige noch an der Unfallstelle. Der 21-Jährige trug keinen Sturzhelm und war nicht im Besitz einer gültigen Lenkberechtigung für die betreffende Fahrzeugklasse.

